

**Evento solidario "Rock Up"
congregó más de 6 mil
asistentes en el Club Hípico**

► La jornada, que contó con el show de Los Bunkers, destinará la recaudación a la reconstrucción de zonas afectadas.

ESPECTÁCULOS PÁGINA 16



La jornada solidaria se llevó a cabo durante la tarde del viernes en el Club Hípico

Rock Up convocó más de 6 mil personas para sumar apoyo a la reconstrucción

El evento contó con los shows de Los Bunkers, Saiko, Larrea Trip y Dj Negro Pésimo. La recaudación irá en ayuda de las comunidades afectadas por los incendios.

Más de 6 mil personas llegaron, durante la tarde del viernes, hasta el Club Hípico para presenciar la jornada musical "Rock Up - Arriba Nuble y Biobío", concierto solidario en apoyo a la reconstrucción tras incendios forestales que afectaron a ambas regiones.

El espectáculo, impulsado desde Concepción en conjunto a Hogar de Cristo, TECHO Chile, Movidos por Chile, Fiis y Agencia Giro, permitió canalizar recursos de forma transparente para ir en ayuda directa de las familias afectadas. Quienes asistieron realizaron un aporte voluntario, el que será destinado en su totalidad a la reconstrucción y apoyo para los damnificados.

La jornada comenzó a las 16 ho-



Denisse Malebrán cumplió 25 años de carrera en esta jornada.

ras con un respetuoso minuto de silencio en homenaje a las víctimas fatales del siniestro. Posteriormente, iniciaron las presentaciones de Dj Negro Pésimo, Larrea Trip y Saiko, para finalizar con la presentación de Los Bunkers.

Durante un punto de prensa

previo al show, Mauricio Durán, guitarrista de la banda, manifestó sus sensaciones por ser parte de la jornada a beneficio.

"Estamos muy contentos de poder participar en este evento. Vé

nimos a aportar con la música, que es muy importante para la reconstrucción del ánimo. Nos parece importante el trabajo que están haciendo ellos desde que comenzó todo", declaró.

Durante la jornada, destacó el

significativo aporte del Grupo Fababella, que donó 600 millones de pesos para ayudar en los procesos de reconstrucción.

Rafael López, director ejecutivo de Agencia Giro, manifestó un profundo agradecimiento por la

respuesta de la gente.

"Fue una jornada llena de alegría, música y compromiso, que demuestra que cuando nos unimos como región somos capaces de generar un impacto real y concreto en la vida de las familias



Los Bunkers estuvieron a cargo de cerrar el show en el Club Hípico.

afectadas", mencionó.

Otro hito importante durante la jornada fue el show de Saiko, cuya vocalista, Denisse Malebrán, cumplió 25 años de carrera musical.

"Cumplir 25 años de carrera y

hacerlo en una jornada solidaria como ésta tiene un significado muy profundo. Creo que cada uno, desde su lugar y sus posibilidades, tiene la responsabilidad de colaborar cuando se necesita ayuda", indicó la intérprete.